
REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DEL 
DÍA 2 DE FEBRERO DE 2017 

 
Se abre la sesión en primera convocatoria a las 9:45 con los siguientes asistentes: 
 
D. Alfonso J. García Cerezo, 
D. Jorge L. Martínez Rodríguez, 
Dña. María J. López Baldán, 
Dña. María A. Martínez Sánchez, 
D. Cipriano Galindo Andrades, 
D. Jaime Molina Pérez, 
D. Juan Antonio Fernández Madrigal, 
Dña. Ana Cruz Martín, 
D. J. Jesús Fernández Lozano, 
D. Antonio J. Muñoz Ramírez, 
D. Jesús M. Gómez de Gabriel, 
D. F. Javier Fernández de Cañete Rodríguez, 
D. Manuel Toscano Moreno, 
D. Ricardo Vázquez Martín, 
D. Javier Serón Barba, 
Dña. Isabel García Morales, 
D. Vicente M. Arévalo Espejo, 
D. Juan A. García Fortes, 
D. Carlos J. Pérez del Pulgar Mancebo, 
D. Alejandro Solano Rueda* y 
D. Salvador Moreno Vegas*. 
 
* Nuevos representantes de alumnos en Consejo de Dpto. para el curso 2016/17. 
 
 
1. Aprobación del acta anterior 
 
El acta anterior del día 19 de Septiembre de 2016 se aprueba sin cambios mediante el 
asentimiento de los presentes. D. Antonio Muñoz indica que en la convocatoria del 
Consejo no se ha enviado el anexo que se menciona en este acta. El Secretario señala 
que el anexo está disponible en la secretaría del Dpto. para su consulta. 
 
 
2. Informe del Director 
 
• El Director informa que la bolsa de profesor sustituto interino se terminó de baremar 
en 2016 y que, tras los correspondientes plazos de reclamación, ya está disponible para 
cubrir las necesidades docentes sobrevenidas. 
 
• El Director comunica que la plaza de ayudante doctor concedida por la UMA al Dpto. 
sigue a la espera del visto bueno administrativo por parte de la Junta de Andalucía. 
 
• El Director indica que la Escuela de Ingenierías Industriales ya cuenta con un nuevo 
equipo directivo, en el que no interviene ningún profesor del Dpto. 



 
• El Director informa que con el presupuesto de infraestructuras asignado al Dpto.  en el 
2016 y parte del presupuesto del Dpto. de 2016 se han renovado los equipos de 
laboratorios docentes que han sido priorizados por la Comisión Económica del Dpto. 
 
• Respecto del presupuesto del Dpto. de 2017, ya se ha autorizado la compra de un 
portátil para docencia a D. Cipriano Galindo y de 3 PCs para los brazos robots del taller 
D27. Para el presupuesto de infraestructuras de 2017, está prevista la compra de dos 
nuevos brazos robots. 
 
 
3. Cambios en la asignación docente del curso 2016/17 
 
El Secretario informa que la baja de D. Jesús M. Vicente ha sido cubierta en parte por 
D. Vicente M. Arévalo. Asimismo, la baja de D. Manuel de la Paz ha sido cubierta por 
D. José Cárdenas, D. Juan A. García y por Dña. María J. López. Respecto de la 
asignatura “Aplicaciones en tiempo real para dispositivos móviles” del Máster de 
Telecomunicaciones, que no tenía asignados docentes por no haber tenido alumnos en el 
curso anterior, ha sido impartida a partes iguales por D. Juan A. Fernández, Dña. Ana 
Cruz y D. Vicente M. Arévalo. 
 
El Secretario agradece a todos los profesores implicados por cubrir estos imprevistos  en 
el primer cuatrimestre e indica que no hay previsto ningún cambio respecto de lo 
aprobado en el anterior Consejo Ordinario de Dpto. para el segundo cuatrimestre. 
 
 
4. Ruegos y preguntas 
 
No hay ningún ruego ni pregunta. 
 
 
La sesión se cierra a las 10:00. 
En Málaga, a 2 de Febrero de 2017. 
 
 
 
 
 
EL SECRETARIO DEL DEPARTAMENTO. 
Firmado: D. Jorge L. Martínez Rodríguez. 
 
 
 
 
 
VISTO BUENO DEL DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO. 
Firmado: D. Alfonso J. García Cerezo 


